

Vielen Menschen einen Tag voller Freude bereitet

Leinerstift-Sommerfest lockt zahlreiche Gäste nach Mittegrobefehn / Programm wurde maßgeblich von den Kindern und Jugendlichen mitgestaltet

Reichlich Trubel herrschte am Wochenende auf dem Gelände des Leinerstifts. Die Einrichtung in Mittegrobefehn hatte zum Sommerfest geladen und dafür einiges an Attraktionen und Aktivitäten für die gesamte Familie auf die Beine gestellt. Das kam bei den zahlreich erschienenen Gästen jeglichen Alters sehr gut an.

An der Programmgestaltung des Sommerfestes waren auch maßgeblich Kinder und Jugendliche aus dem Leinerstift beteiligt. Wohl deswegen gab es eine stattliche Reihe an Action-Mitmach-Angeboten, bei denen sich insbesondere die jüngeren Gäste ordentlich austoben konnten. Dazu gehören z.B. eine Hüpfburg, Bungee-Trampoline, E-Karts und elektrisches Bullenreiten. Die Feuerwehr war mit einem Einsatzfahrzeug vor Ort und sorgte mit ihren Wasserspielen angesichts der sommerlichen Temperaturen für die ein oder andere wohltuende Abkühlung. Musikliebhaber hatten die Möglichkeit, an einem Trommelworkshop teilnehmen. Künstlerisch kreative Köpfe durften sich beim Stencil-Graffiti ausprobieren.

Ebenfalls hervorragend angenommen wurden der Flohmarkt, bei dem sich vor allem Kinder und Babybekleidung sowie Spiele als Verkaufserlöser erwiesen, und ein Kunsthandwerkermarkt, auf dem regionale Handwerksleute ihre selbstgemachten Produkte präsentierten. Leckereien wie Crêpes, Popcorn, Kuchen, Eis und Currywurst mit Pommes sorgten dafür, dass das leibliche Wohl nicht zu kurz kam.

Manche Gäste waren am vergangenen Wochenende zum ersten Mal im Leinerstift. „Da bin ich noch nie gewesen, da lass uns doch mal hinfahren“, hatte Besucherin Gunda ihrer Freundin vorgeschlagen. Eigentlich wollten die zwei zum Blütenfest nach Wiesmoor und lediglich einen kurzen Zwischenstopp beim Sommerfest im Mittegrobefehn einlegen. „Jetzt sind wir länger als geplant geblieben, weil wir das alles hier wirklich ganz toll finden“, sagte Gunda weiter.

Genau das hatten sich der Vorstandsvorsitzende vom Leinerstift Wolfgang Vorwerk und sein engagiertes Team inklusive ihrer Kinder und Jugendlichen im Vorfeld der Veranstaltung zum Ziel gesetzt. „Wir wollten Familien und Menschen zusammenbringen, um ihnen einen Tag voller Freude und Gemeinschaft zu ermöglichen und ein Sommerfest zu schaffen, das allen Altersgruppen gerecht wird“, erklärte Wolfgang Vorwerk. „Anhand der vielen Gespräche, die ich heute mit verschiedensten Leuten geführt habe, kann ich guten Gewissens sagen, dass uns das auch tatsächlich gelungen ist.“

(328 Wörter, 2421 Zeichen)

Fotos & Text (Link zur Cloud):

https://drive.google.com/drive/folders/1pBi4cYpn59AI0sAIW4upN-2Co6aD_TX5?usp=drive_in

Bildunterschriften:

Bild 1

Vor allem die jüngsten Gästen hatten reichlich Gelegenheit, sich ordentlich auszutoben. Foto: #KLICK, Abel Meyer

Bild 2

Der Vorstandsvorsitzender Wolfgang Vorwerk und sein Team freuen sich über ein gelungenes Fest. Foto: #KLICK, Abel Meyer

Bild 3

Es wurde ein vielfältiges Programm geboten. Foto: #KLICK, Abel Meyer